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Das glaube ich auch nicht.

Wenn man sich vorstellt das der Edu vor 2Jahren von FC Saarbrücken zu unseren Amateuren
kam und Ihn der Köllner mit zu den Profis hochgezogen hat, dann ist seine Entwicklung schon
sehr positiv und 7Mios. Ablöse für einen Spieler der uns nichts (außer Gehalt natürlich) gekostet
hat ,sind nicht zu verachten.

Außerdem finde ich sollte man den Spieler auch keine Steine in den Weg legen für einen
Wechsel, weil er ja bei einen anderen Verein weit höhere Bezüge bekommen wird.

Ich finde der Edu ist sehr fleißig und arbeitet hart an seiner Fußballerischen Karriere und falls er
wechseln soll kann man sich bei ihm nur bedanken für seinen Einsatz beim Glubb und seiner
bringenden Ablösesumme.

Hoch lebe der Club
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